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【議事等】 

１ 議 事 

  第２５号議案 令和５年度教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行状況につい

ての点検及び評価（令和４年度対象）の実施について 

第２６号議案 公文書部分開示決定処分に係る審査請求に対する裁決について 

 

【内 容】 

１ 出席者 

  教育長：吉田法稔 

委 員：前田惠理、木下比奈子、堤康博、久保竜二、松浦賢長 

 

２ 欠席者 

  なし 

 

３ 出席職員 

  教育総務部長 松永一雄、教育振興部長 田中直喜、 

総務企画課長 富松文夫、教職員課長 日髙吉三郎、施設課長 綾部耕士、高校教育課

長 馬渡寛子、義務教育課長 中嶋健一、特別支援教育課長 三澄妙子、人権・同和教

育課長 井上幹雄、体育スポーツ健康課長 中野一成 社会教育課長 矢野勝也 外 

 

４ 傍聴者等数 

 ０名 

 

５ 議事録 

【吉田教育長】 

ただ今から第１３回教育委員会会議定例会を開催いたします。 

   本日の案件につきましては、お手許に配布している資料のとおりです。審議に入りま

す前に、非公開発議の有無を確認します。本日の案件の中で、非公開で審議することが

適当なものはないでしょうか。 

 

＜前田委員が挙手＞ 

 

【前田委員】 

   はい。第２６号議案は個人情報を含む案件ですので非公開とする発議をいたします。 

 

【吉田教育長】 
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ただいま、前田委員から非公開の発議がありましたので採決をとりたいと思います。

非公開とすることに賛成の方は挙手願います。 

 

＜ 全 員 が 挙 手 ＞ 

 

【吉田教育長】 

全員賛成でございますので第２６号議案につきましては非公開とします。この他に

非公開で審議することが適当なものはないでしょうか。 

 

＜ な し ＞ 

 

【吉田教育長】 

   ないようですので、以上で、非公開発議の確認を終わります。 

本日の会議は、公開にて第２５号議案を審議した後に、非公開にて第２６号議案を審

議することといたします。 

それでは、第２５号議案「令和５年度教育委員会の権限に属する事務の管理及び執

行状況についての点検及び評価（令和４年度対象）の実施について」を宮崎教育政策

推進室長、お願いします。 

 

○第２５号議案 令和５年度教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行状況につ

いての点検及び評価（令和４年度対象）の実施について 

 

【宮崎教育政策推進室長】 

それでは、令和５年度教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行状況について

の点検及び評価（令和４年度対象）の実施について、御説明させていただきます。   

  

＜宮崎教育政策推進室長が資料に沿って説明＞ 

 

【宮崎教育政策推進室長】 

 説明は以上でございます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【吉田教育長】 

説明は終わりました。本議案について御意見や御質問がありましたらお願いいたし

ます。 

 

＜ な し ＞ 
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【吉田教育長】 

 特にないようでございますので、本議案につきましては可決いたします。 

 

＜以降非公開審議となった＞ 

 

○第２６号議案 公文書部分開示決定処分に係る審査請求に対する裁決について 

公文書部分開示決定処分に係る審査請求に対する裁決について、審議の結果、原案ど

おり可決した。 

 

 （１３：５９） 

 

 


